





ふるさとの新聞元旦号展………6面 やさしいにほんごでのお知(し)らせ

村上茉愛さん 小平市観光まちづくり大使に就任…5面





昨年は、新型コロナウイ を は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大や猛 では、新型コロナウイ

りますようご祈念申し上げ

りまして、幸多き一年とな

に取り組んでまいります。 すべく、議会改革や活性化

結びに、本年が皆様にと

会の持つ役割と責務を果た

市議会が身近なものとなる

よう努めるとともに、市議

まして、新年のごあいさつ

とさせていただきます。

また、新型コロナウイルス感染症の影響で中止してス感染症の影響で中止して ス感染症の影響で中止して ス感染症の影響の 2 年ぶりの まか、政策課題や市政全般 で か、政策について 意見 で かい た 行政視察の 2 年ぶりの また、新型コロナウイル

げます。 を代表して厚く御礼申し上 市議会に対して温かいご理皆様には、日頃から小平 解とご協力を賜り、市議会

謝申し上げます。 戴しましたこと、心より感 て、さまざまなご協力を頂 事されているエッセンシャ福祉、保育、清掃などに従 ルワーカーの皆様には、コ

ロナ禍の困難な状況にお

め、事業者の皆様、医療やまた、市民の皆様をはじ 員会)の設置をはじめ、常新たな特別委員会(百条委市議会におきましては、 となりまり について調査し、多くの議委員会で設定した政策課題 任委員会では、それぞれの した。

市議会議長 松岡 あ つし

> の活用を進めております。 ど、ICT(情報通信技術)

引き続き、皆様にとって

提言などを行うための議論 会や委員会視察のオンライ を進めてまいります。 等資料のペーパーレス化な に耳を傾け、市政への政策
今後とも市民の皆様の声 点から議会で使用する議案 ン化に加え、環境配慮の観 で取り組んできた議会報告 市議会では現在、これま

向け、市民、事業者の皆様、まち こだいら」の実現にげる「つながり、共に創る 大学校を地域の核とした、小学校を地域のを実とともに、(仮称)動の充実とともに、(仮称)の建て替え時には、教育活の建て替え時には、教育活のをがした。 ことが求っ 行政も一 ミュニティの醸成 められています。

ので、よろしくお願い申し

会の構築に向けて市政運営

に力を尽くしてまいります

わたって持続可能な地域社本年も引き続き、将来に

さて、新年を迎え、いりました。

支える取り組みを進めてま

市第四次長期総合計画に掲

ら、市民生活や事業活動を都度補正予算を組みなが取り巻く環境は厳しさを増取り巻く環境は厳しさを増

どで、

日常生活に密接なエ

|格の高騰や円安の影響な昨年は、国際的な原材料

つながりな

ネルギー・食料品などの価

資源を結集し、役割分担を行政などがそれぞれの持つ 地域などさまざまな場面で る」ことです。市民の皆様が テーマはまさしく「つなが とが必要です。令和5年のしながら地域を共に創るこ 緒につくっていく をつくり、それを 市長 洋子 小林 化を図り、

ります。 平市においても行政の最適 を再配分するものです。小 の課題となっています。自 職員や財源などの行政資源 務やサービス、組織のあり は、新技術に合わせて、業 治体におけるDXの本質 メーション)の推進は喫緊 方などを徹底的に見直し、 (デジタルトランスフォー 再構築してまい

区町村の果たす役割は極め て大きく、市におけるDX 対応において、とりわけ を目指していきます。 ☆応において、とりわけ市また、デジタル社会への

染症拡大防止に日々ご協力

いただき、感謝申し上げま

ては新型コロナウイルス感市民の皆様におかれまし

ざいます。明けましておめでとうご